

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian dan penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Adapun judul dari skripsi ini adalah “Pengaruh Pemberian Bokashi Kulit Pisang (*Musa Paradisiaca* L.) Dengan Penambahan Aktivator EM4 Terhadap Pertumbuhan dan Hasil Tanaman Sawi Pak Choy (*Brassica rapa* L.)”, yang merupakan salah satu syarat untuk dapat memperoleh gelar sarjana.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, pengarahan, serta dukungan bagi penulis. Kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, MS, dan Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran yang berguna dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si, selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Ibu Dra. Melva Silitonga, MS, selaku Ketua Prodi Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberi nasehat dan bimbingan selama masa perkuliahan dan Kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc. Ph.D Dekan FMIPA dan staf-stafnya.

Teristimewa buat keluarga Penulis yang dicintai dan disayangi yaitu, Ayahanda Drs. Ismun Muchtari dan Ibunda Dra. Harnidar Nasution yang selalu memberikan motivasi, do'a, kasih sayang dan dukungan baik material maupun spiritual yang tidak ternilai oleh apapun didunia ini. Dan buat Adinda tersayang Ade Wildani Isma dan M. Rizki Fadilah yang selalu setia membantu dan menyemangati dalam keadaan apapun selama penelitian ini berlangsung, sehingga Penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini. Penulis

berterima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu Penulis, dengan segala kerendahan hati yang tidak dapat disebutkan satu per satu namanya Penulis mengucapkan terima kasih.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Cewek-Cewek Chiby (Kristina, Ros, Eva dan Yolanda) teman-teman seperjuangan yang telah memberikan banyak motivasi serta merasakan suka duka bersama. Kepada Aisyah Fadillah, Marinovalina, Nurhasanah serta teman-teman Biologi Nondik 09 lainnya terimakasih atas kebersamaan nya selama 4 tahun ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun Penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, September 2013

Nurul Aini  
409520005